

Sur l'invitation de l'honorable Allan Joseph MacEachen, Secrétaire d'état aux Affaires extérieures du Canada, Son Excellence M. Dong Jo Kim, Ministre des Affaires étrangères de la République de Corée, a séjourné en visite officielle au Canada les 14 et 15 novembre. Durant son séjour à Ottawa, le Ministre coréen des Affaires étrangères a eu des entretiens cordiaux et empreints de compréhension avec M. MacEachen. Il a également eu des discussions avec l'honorable Alastair W. Gillespie, ministre de l'Industrie et du Commerce du Canada.

Au cours de leurs entretiens, MM. MacEachen et Kim ont procédé à un utile échange de vues sur la situation mondiale et particulièrement sur la situation en Asie de l'Est. Ils ont discuté des conditions qui prévalent sur la péninsule coréenne ainsi que de leurs causes et ont réaffirmé le besoin d'une étroite collaboration internationale afin de maintenir la paix et la sécurité dans cette région. A cet égard, M. MacEachen a donné l'assurance au Ministre des Affaires étrangères de la Corée que le Gouvernement du Canada continuera d'appuyer la position de la République de Corée aux Nations Unies.

Dans le cadre de leur étude des moyens d'intensifier les relations bilatérales entre leurs deux pays, MM. MacEachen et Kim ont noté avec satisfaction la croissance remarquable du volume des échanges entre le Canada et la République de Corée au cours des dernières années ainsi que la plus grande fréquence depuis quelque temps des participations conjointes conclues par des entreprises privées des deux pays. Les Ministres ont déclaré que, d'une part, leurs gouvernements respectifs encourageront encore plus ces efforts et que, d'autre part, ils allaient accroître leur collaboration.

Dans l'intention de faciliter les échanges par voie maritime et aérienne entre les deux pays, MM. MacEachen et Kim ont signé un accord en vue d'éviter la double imposition des revenus tirés de l'exploitation de transporteurs maritimes et aériens assurant le fret entre les deux gouvernements.

Le Ministre des Affaires étrangères de la Corée a invité le Secrétaire d'état aux Affaires extérieures à visiter son pays dans un proche avenir et M. MacEachen a accepté avec plaisir cette invitation. Il reste à fixer la date de son voyage en Corée.

Le Ministre des Affaires étrangères de la Corée a remercié chaleureusement son hôte de l'accueil et de l'aimable hospitalité dont il a été le bénéficiaire durant son séjour.